



# Journal Le Solfège

Édition du mois de mai

Chers parents,

Nous vous invitons à découvrir l'édition de mai qui est remplie d'informations utiles pour mieux accompagner votre enfant au quotidien. Ensemble, faisons de ce printemps une période riche en apprentissages et en épanouissement pour toute la famille !

## Journée pédagogique et congé

Il y aura une journée pédagogique le 7 mai. Le 19 mai est un congé pour tous.

## Vivre ensemble

Ce vendredi 2 mai, lors de notre grand rassemblement, nous prendrons un moment pour souligner les belles attitudes positives observées chez nos élèves au cours des dernières semaines.

Nous récompenserons les classes et groupes du service de garde qui se distinguent par des déplacements respectueux, calmes et silencieux dans l'école. Nous reconnaitrons également les élèves qui se sont démarqués en mars et avril en posant des gestes respectueux de l'environnement et de la nature tels que prendre soin de leur matériel et de celui des autres, garder les lieux communs et le mobilier propres ainsi que respecter l'environnement dans leurs actions écoresponsables quotidiennes.

Ce mois-ci, le comportement que nous encourageons est « Je travaille de façon soutenue en faisant preuve d'autonomie : j'utilise mes outils, mes stratégies et les personnes-ressources. » La fin de l'année approche... ce n'est surtout pas le moment de baisser les bras! Il faut faire preuve de **persévérance** jusqu'au bout pour réussir!

## Mois de l'éducation physique

Pour souligner le mois de l'activité physique, les spécialistes en éducation physique organisent une activité spéciale !

- Jeudi 21 mai : **Cross-country** en avant-midi pour tous les élèves de l'école. Votre enfant doit arriver à l'école avec une tenue sportive et ses souliers de



course. La remise des médailles sera en après-midi. Il y aura des rubans de participations pour tous les élèves.

Pour aider au bon fonctionnement du cross-country, nous aurons besoin de **parents bénévoles**. Si cela vous intéresse, **veuillez écrire un courriel à monsieur Youcef Bouzidi**, enseignant en éducation physique, à [bouzidi.y@csgm.qc.ca](mailto:bouzidi.y@csgm.qc.ca).

## **Service de garde**

### Semaine de la garde scolaire

Du 12 au 16 mai, nous soulignerons la semaine de la garde scolaire ! C'est l'occasion de démontrer notre reconnaissance envers nos éducatrices dévouées qui accomplissent un travail formidable auprès de nos enfants. Les parents et les enfants sont invités à préparer une petite attention spéciale pour souligner leur précieux engagement.

Pour l'occasion, plusieurs activités spéciales sont prévues :

- **Toute la semaine** : Les parents des élèves inscrits au service de garde sont invités à venir pique-niquer au parc sur l'heure du dîner.
- **Vendredi 16 mai** : Dîner hot-dogs servi par le Réchaud bus. Les élèves inscrits au service de garde n'ont pas à apporter de lunch ce jour-là.

\* La planification complète de la semaine sera affichée dans l'entrée du service de garde. Merci de la consulter!

### Appel à tous - Feuilles brouillon recherchées !

Nos petits artistes consomment beaucoup de papier pour leurs nombreux dessins. Si vous avez des feuilles brouillon à donner, elles seront grandement appréciées ! Vous pouvez les remettre à madame Sara Turbide au service de garde.

### Campagne de financement - Lutte contre le cancer du sein

Le **22 mai à 15h**, nous vous invitons chaleureusement à notre **vente de produits confectionnés par les enfants**, organisée dans le cadre de notre campagne de financement pour la lutte contre le cancer du sein.

Venez nombreux pour encourager les élèves et les sensibiliser à cette cause importante. Votre présence fera toute la différence !

Produits en vente sur place :

- Porte-clés
- Verres personnalisés



- Baumes à lèvres
- Chouchous pour les cheveux
- Muffins et biscuits
- Crème glacée

Un grand merci pour votre soutien généreux et votre engagement envers cette cause qui nous tient à cœur !

## **OPP**

### Visite de la cabane à sucre Chez Gagnon

Le 9 avril dernier, les élèves de l'école Guillaume-Couture ont eu le plaisir de savourer une délicieuse tarte d'érable sur neige dans une ambiance festive animée par de la musique traditionnelle québécoise. Ce moment convivial a été grandement apprécié par les petits comme les grands. C'est grâce à votre générosité et à votre soutien fidèle envers les initiatives de l'OPP que cette belle activité a pu avoir lieu. Un immense merci à vous !

## **Frais scolaires (rappel)**

Nous vous rappelons que la facture pour les frais scolaires est disponible sur *Mozaik*. Nous vous invitons à régler le solde impayé dès que possible. Si vous avez besoin d'une entente de paiement, veuillez communiquer avec le secrétariat de l'école pour prendre un rendez-vous. Le paiement complet des frais est important, car les montants non reçus réduisent directement le budget de notre école qui est disponible pour des projets destinés aux élèves.

## **Absences aux évaluations de fin d'année**

Au cours du mois de mai et de juin, les élèves passeront plusieurs évaluations, ce qui permettra à l'enseignant de porter un jugement sur les compétences acquises. Afin d'assurer une équité envers tous les élèves de l'école, il est primordial que votre enfant soit présent lors de ces journées aux dates précises. Les motifs reconnus qui peuvent justifier l'absence d'un élève sont soit une maladie sérieuse, ou un accident confirmé par une attestation médicale, ou une convocation d'un tribunal. Afin d'assurer les meilleures conditions de réussite, nous sommes heureux de pouvoir, comme toujours, compter sur votre collaboration.



## Déménagement

Si vous déménagez, veuillez envoyer un avis écrit à madame Marie-Hélène Alie, secrétaire d'école, à l'adresse suivante : [aliem@csgm.qc.ca](mailto:aliem@csgm.qc.ca). Merci d'y inscrire le nom de votre enfant, son groupe et la date de la dernière journée d'école.

## Ouverture du parc

Selon la température, nous ouvrirons le parc lors des récréations. Il est recommandé que votre enfant ait une deuxième paire de chaussures pour l'intérieur afin de préserver la propreté dans notre école.

## Trottinettes et vélos

Pour la sécurité de tous, il est strictement interdit de rouler à vélo ou en trottinette dans la cour sur les heures d'école. Si votre enfant vient avec sa bicyclette, il doit la verrouiller sur le support à vélos ou la clôture. Pour ce qui de l'utilisation de la trottinette, en entrant dans la cour, votre enfant doit la plier et la tenir dans ses mains en attendant que la cloche sonne. Si elle n'est pas pliable, votre enfant doit être en mesure de la verrouiller à la clôture ou au support à vélos. Aucune, trottinette non pliable et bicyclette ne seront entrées à l'intérieur de l'école.

## Stationnement

Afin d'éviter la congestion et les accidents, nous vous demandons de ne pas circuler en voiture ou à pied avec votre enfant dans le stationnement du personnel entre 7h et 15h30. Il vous est possible de vous y déplacer uniquement si votre enfant participe à une activité parascolaire qui a lieu au gymnase après les heures d'école. Nous vous remercions de votre entière collaboration.

## Camp de jour organisé par les Loisirs St-Fabien

Les inscriptions pour le camp de jour sont à venir. Nous vous encourageons à consulter régulièrement les communications sur le site des [loisirs St-Fabien](http://loisirsstfabien.org). Les Loisirs St-Fabien offrent aux familles qui sont arrivées au Québec dans les deux dernières années la possibilité d'inscrire leurs enfants au camp de jour pour la somme de 25\$ pour tout l'été. Ce projet a pour but d'offrir un espace aux jeunes pour s'amuser, socialiser, créer de nouvelles amitiés, découvrir leur ville durant l'été et consolider leurs apprentissages de la langue française acquise durant l'année scolaire. Pour de plus amples informations, nous vous invitons à communiquer par courriel à [informations@loisirsstfabien.org](mailto:informations@loisirsstfabien.org).



## Passage vers le secondaire

Des jeux en ligne pour démystifier l'entrée au secondaire sont disponibles sur le site [Go Secondaire](#). En misant à la fois sur le jeu et sur des éléments très concrets, cette plateforme interactive invite les jeunes du 3<sup>e</sup> cycle du primaire à explorer le quotidien de l'école secondaire. Dans son aspect ludique, le site s'adresse d'abord aux jeunes. Il constitue néanmoins un outil de choix pour amorcer des échanges autour de la transition primaire/secondaire.

Nous vous souhaitons un très beau printemps ! Soleil, sourires et grand air !

Maryvonne Robert  
Directrice

Amélie Bélanger-Desjarlais  
Directrice adjointe